

Orígenes del Foro FISE

Javier Aguirre.

Presidente del Real Club Tenis Betis

En enero de 2012 y con el entusiasmo de haber ganado la armada invencible la V Copa Davis para España, las juntas directivas de los clubes Rio Grande(RG) y Real Club Tenis Betis (RCTB), dados los lazos de amistad que les unían, se plantearon crear un grupo, asociación, etc... que aglutinara a los clubes deportivos y sociales de Sevilla. El equipo de trabajo que impulso esta iniciativa estaba formado por Carlos Pont, Presidente RG, Carlos Lledó, Vice-Pte RG, José Montero, secretario RCTB, José Manuel García Martínez Vocal-Delegado de Tenis RCTB y Javier Aguirre Presidente RCTB

Con el entusiasmo, las ideas que entre todos aportamos y tras varias reuniones de trabajo, en ambos clubes, alrededor de una buena comida, que es como surgen las mejores ideas, fuimos dando forma a lo que posteriormente sería el FISE (Foro Interclubes de Sevilla).

La finalidad y objetivos de dicho foro eran conocernos, apoyarnos y crear sinergias entre los diferentes clubes de Sevilla. Hasta la fecha cada club *hacía la guerra por su cuenta* y apenas existían relaciones de colaboración y amistad entre los distintos clubes de Sevilla. Otro de los objetivos era conocer la *forma de hacer* y de trabajar del resto de clubes, aprender de los demás y aportar a los demás.

Con las ideas a medio desarrollar pero con el entusiasmo de que era algo bueno para los clubes de Sevilla, el 1 de marzo de 2012 en el RCTB convocamos a los Ptes de los clubes de Sevilla y les expusimos nuestras ideas y proyectos. De aquella reunión y de lo tratado en dicha reunión los allí reunidos valoramos la necesidad de emprender nuevas ideas y proyectos encaminados a intensificar nuestras relaciones sociales y deportivas.

El 13 de junio de 2012 en el RCTB los presidentes de los clubes que inicialmente compusimos el Foro **FISE** procedimos a la rúbrica del **ACUERDO POR EL QUE LOS PRESIDENTES DE LOS CLUBES DEPORTIVOS PRIVADOS DE SEVILLA CREABAMOS EL FORO INTERCLUBES DE SEVILLA**

ACUERDO:

*“Los Presidentes de los Clubes Deportivos de Sevilla firmantes, conscientes de la necesidad de un mayor reconocimiento del deporte en nuestra ciudad y provincia, acuerdan la creación del **FORO INTERCLUBES DE SEVILLA (FISE)** con el objetivo de impulsar el intercambio de buenas prácticas en la gestión y gobierno de sus respectivas entidades, además de establecer una interlocución y representación común ante las administraciones públicas y otras entidades relacionadas con el deporte y la vida social y cultural en general, que contribuya al fomento del deporte amateur en Sevilla y el reconocimiento de las entidades que lo promueven.”*

Los clubes fundadores del Foro Fise son Club Bernier, Club de Campo, Círculo Mercantil e Industrial de Sevilla, C Club Náutico Sevilla, Club Oromana, Real Club Pineda, Club Pítamo, Real Club Sevilla Golf, Club Rio Grande, Club Zaudín Golf y Real Club Tenis Betis.

Con posterioridad a la fundación del FISE se fueron incorporando, Real Círculo de Labradores y Propietarios de Sevilla, Club Santa Clara, Club de Golf Hato Verde, CDSCM Hispalis.CDSCM Oficiales de Tablada, CDSCM Suboficiales de Tablada.